

Literatura  Ana Blandiana: “Me preocupa el declive de Europa” —P42

Ayuso planta a Sánchez, desaira a Feijóo y causa malestar en los barones del PP

Es la primera líder autonómica que se niega a reunirse con el presidente

J. J. MATEO / C. E. CUÉ
E. GARCÍA DE BLAS
Madrid

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, anunció ayer que rechaza la con-

El juez rechaza la querrela del PP por financiación ilegal del PSOE

REYES RINCÓN
Madrid

El juez de la Audiencia Nacional Santiago Pedraz rechazó ayer admitir la querrela que presentó el PP contra el PSOE por financiación ilegal, fundada en una información que cita fuentes anónimas. Pedraz ve “contradicciones” en lo publicado y señala: “Se precisa algo más”. —P18

Irregularidades masivas en los contratos de la sanidad andaluza

EVA SAIZ
Sevilla

Un 92% de los contratos a dedo realizados en 2021, en plena pandemia, a través de las ocho centrales de contratación del Servicio Andaluz de Salud registraron “irregularidades e incumplimientos”, según el análisis de la Intervención de la Junta. —P21

vocatoria del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, para reunirse el viernes en La Moncloa. Es la única dirigente autonómica que ha declinado la invitación del presidente, lo que desautoriza al líder del Partido Popular, Alberto Núñez Feijóo, quien ha insistido en que no acudir a La Moncloa es “un error”, y deja en mal lugar a los demás barones del PP, que sí han acudido a sus citas por muy crítico que sea su discurso sobre el Gobierno.

Ayuso argumentó que la reunión no tiene sentido después de que el presidente reclamara su dimisión, vinculara su nombre con la corrupción y negociara con ERC una financiación singular para Cataluña. La decisión ha provocado malestar en sectores del partido, que creen que hace el juego al PSOE, deseoso de aprovechar la confrontación con Ayuso para socavar el liderazgo nacional de Feijóo. Borja Sémper, portavoz del PP, declaró: “Yo habría ido a esa reunión”. —P16 Y 17

—EDITORIAL EN P12

Moldavia salva el referéndum sobre la UE en medio de la compra de votos

ÓSCAR GUTIÉRREZ
Chisináu, enviado especial

El referéndum del domingo en Moldavia para anclar en la Constitución el proceso de adhesión a la UE salió adelante por un estrecho margen: el 50,46% frente al 49,54%. Las autoridades denunciaron que 150.000 personas cobraron por su voto. —P2 Y 3

—EDITORIAL EN P12

Meloni reta a la justicia con un decreto para deportar migrantes

El Gobierno italiano insiste en los traslados a Albania después de que un tribunal ordenara el regreso de los 16 primeros enviados

ÍÑIGO DOMÍNGUEZ
Roma

La primera ministra italiana, la ultraderechista Giorgia Meloni, está decidida a seguir adelante con el envío de inmigrantes a Albania, a pesar del fracaso del primer intento. Después de que un tribunal de Roma ordenara el regreso de los 16 primeros reclusos en

un centro albanés, el Consejo de Ministros aprobó ayer un decreto ley que reafirma sus criterios para los protocolos rápidos de deportación y con el que espera poder forzar a los jueces a convalidar el próximo traslado a Albania. Algunos juristas consideran probable que el segundo intento fracase de nuevo, pues los jueces

se han limitado a aplicar una reciente sentencia del Tribunal de Justicia de la UE, que es vinculante, y que reduce el número de países considerados seguros para una deportación. El Gobierno cree que la sentencia europea “no ha sido bien comprendida” porque “es muy complicada y está escrita en francés”. —P4



Un hombre armado montaba ayer la *sucá*, la tienda de la fiesta de Sucot, en la frontera. ABIR SULTAN (EFE)

Un movimiento supremacista, con apoyo de algunos ministros de Netanyahu, planea instalarse en la Franja y promueve la expulsión de los palestinos

Los israelíes que quieren colonizar Gaza ya acampan a sus puertas

LUIS DE VEGA
Frontera de Israel y Gaza

El derecho internacional no significa nada frente a las leyes de Dios para medio millar de judíos de todas las edades acampados a las puertas de Gaza, que consideran parte de su tierra prometida. Reclaman con un discurso

supremacista su derecho a ocupar la Franja e, incluso, expulsar a sus habitantes. Cuentan con el

EE UU no logra avances para una tregua en Líbano —P6

apoyo del Gobierno de Israel. Los ministros ultranacionalistas Itamar Ben Gvir y Bezalel Smotrich, que también son colonos, visitaron la acampada. Los asistentes al acto a favor de la ocupación judía de la Franja cuentan con la protección del ejército y la policía.

—PASA A LA PÁGINA 7